

Concrete Student Trophy 2008 gestartet

- **Bauwirtschaft fördert Nachwuchs für interdisziplinäres Arbeiten**
- **Autobahnraststätte als Landmark des dritten Jahrtausends**



Die „Concrete Student Trophy 2008“

Start Concrete Student Trophy 2008

Im Rahmen der Ausschreibung 2008 sollen Lösungen für eine vielschichtige Aufgabe mit großer öffentlicher Sichtbarkeit gefunden werden: die Errichtung einer Raststation, die die Autobahn überspannt, in interdisziplinärer Kooperation zwischen Technik und Architektur.



von links: SR DI Eduard Winter; MA29, Univ. Prof. Christoph Achammer, TU Wien und DI Felix Friembichler, GF VÖZ

Bauwirtschaft fördert Nachwuchs für interdisziplinäres Arbeiten

Gefördert werden herausragende Seminararbeiten, Projektarbeiten und Entwürfe bei deren Gestaltung und Konstruktion dem Werkstoff Beton eine wesentliche Rolle zukommt.

Einreichschluss ist der 10. Oktober 2008.



Im Bild: Interdisziplinäre Teams an der TU in Wien

Komplexe interdisziplinäre Aufgabe

Das Projekt 2008 ist ein Paradebeispiel für eine komplexe technische und architektonische Problemstellung. Erfordert wird dafür nicht nur Fachkenntnis in vielen Spezialgebieten, sondern auch eine fein dosierte Abstimmung zwischen einzelnen Disziplinen.



Landmark des dritten Jahrtausends

Gesucht wird der Vorentwurf einer Raststation die verschiedene Servicefunktionen, wie Tankstelle, Gastronomie und Parken aufnehmen und die Infrastruktur auf absolut notwendige Erschließungsflächen konzentrieren soll. Die fachliche Begleitung erfolgt durch die TU Wien und Graz.

Bitte fordern Sie die gewünschten Bilder per Telefon, Fax oder e-mail an:

Tel +43-1-904 21 55, Fax +43-1-904 21 55-11 e mail: agentur@bauenwohnenimmobilien.at